



1a. a Timoteo

La Verdad

La de Dios trae Salvación

I Timoteo 2:3-7

Lección Ocho

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

La Verdad

La Escritura de nuestra lección de hoy empieza haciendo referencia a lo que Pablo había tan solo dicho a Timoteo. Pablo dijo en los versículos uno y dos que debemos orar por todos, lo que nos lleva a vivir vidas pacíficas y tranquilas de manera piadosa y digna. Lea I Timoteo 2:1,2. También dice que es bueno, y que Dios quiere que todos se salven y sepan la verdad. Lea I Timoteo 2:3-7.

Cuando oramos por otros, Dios se agrada. A Dios le agrada por diferentes razones. Primero, le agrada porque estamos hablando con Él. Él quiere que vayamos a Su presencia y lo visitemos. Segundo, cuando oramos por otros, mostramos compasión y nuestra oración por ellos nos motivará a estar involucrados en sus vidas. Tercero, nuestra oración por ellos significará que ellos tiene mayor oportunidad de ser salvos.

De acuerdo al versículo cuatro, Dios quiere que todos sean salvos. Debemos recordar siempre que Dios verdaderamente quiere que todos seamos Sus hijos. Nadie es dejado fuera. Todos están invitados y no sólo para ser salvos (volverse Sus hijos) sino para conocer la verdad. Dios no quiero que nadie se quede sin la verdad.

Jesús vino para asegurarse que tuviéramos la verdad completa. En el capítulo diez del evangelio de Juan, Jesús dice que él ha venido para que tengamos vida y que la vida que Él ofrece es una vida abundante. (Juan 10:7-10) En el capítulo 14 de Juan, Jesús dice que si cualquiera lo ve o lo oye a Él, ellos sabrá que han visto al Padre. (Juan 14:7) La verdad es que la vida completa y eternal sólo viene a través de Jesús.

Pablo continúa con una lista de cosas que están incluidas en la verdad (versículo 5). Primero, dice que hay un Dios. Ahora los judíos y otras personas creían en un Dios. Pero, la mayoría de los romanos creían en muchos dioses. (vea Hechos 16:17-21) Pero Pablo no se detiene ahí. Él dice, segundo, que hay sólo un mediador entre Dios y los hombres. Ese mediador es Cristo Jesús. Un mediador es alguien que va y viene entre dos personas mostrando el camino a la unidad. Nosotros somos llevados a la unidad con Dios a través de Jesús, el Mesías, el Hijo unigénito de Dios.

Como hemos dicho, los romanos, y también los griegos, creían que habían muchos dioses. Y si habían muchos dioses entonces tendría que haber muchos mediadores. Si hay muchos dioses y muchos mediadores se empieza a tener una competencia por el primer lugar. Es algo así como las elecciones para presidente. Hay muchos candidatos... muchos que quieren ser el presidente. Así que ellos dicen y hacen lo que sea para animar a la gente a que voten por ellos. Es una competencia entre candidatos para obtener el primer lugar en las mentes de los votantes.

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Dios no está en una competencia. Pablo dijo que sólo hay un Dios y que hay una persona a la que acudimos para tener una conexión con Él. Esta es una razón importante por la que debemos orar “en el nombre de Jesús.”

Pablo continúa diciendo que este mediador, Jesús, “quien dio su vida como rescate por todos.” No solamente es Jesús el Hijo de Dios, y no sólo es Aquel por el cual tenemos conexión directa con Dios, sino que también es Aquel que hizo todo esto posible. Él se dio así mismo como “rescate” por todos nosotros.

Probablemente podemos entender mejor la idea de rescate si pensamos en ello como Jesús tomando nuestro lugar. Jesús dijo en Marcos 10:45 que Él había venido al mundo para dar su vida como rescate por todos. Sabemos qué es un rescate. Alguien es secuestrado y los secuestradores piden un rescate. Los humanos son los cautivos del pecado y de la muerte. Estamos condenados. Pero luego viene Jesús quien tomó nuestro pecado y la pena de muerte eterna a la cruz. Ahí, Jesús pagó el rescate completo por nuestros pecados y ya no estamos más bajo pena de muerte.

Así que ahora entendemos tres cosas de Dios. Él es el Hijo único de Dios. Él es Dios quien fue también humano. Él es único mediador, porque sólo el Hijo de Dios, quien entiende a los humanos, puede hacerlo. Y finalmente, Él es la presencia de Dios como nuestro mediador. Aquí encontramos la encarnación, que es Dios hecho carne. Segundo, encontramos la expiación, que es Jesús que murió para salvarnos. Y tercero, encontramos Su ascensión, que es que Él dejó la tierra después de Él había hecho Su obra aquí y regresó a Dios el Padre. Estas tres cosas, tres verdades mayores, son el mero centro de lo que los cristianos creen.

Jesús es el verdadero testimonio del compromiso de Dios por la humanidad, y Pablo dice que él es responsable de compartir estas Buenas Nuevas con todos. Pablo dice que él ha sido llamado como un heraldo. También él fue un apóstol y maestro. Los heraldos eran comunes en Éfeso. Ellos fueron alrededor entregando este tipo de mensajes, algo así como comerciales ambulantes. Pablo quería ser conocido como un heraldo del Evangelio... el testimonio de la gracia de Dios demostrada en Jesús. Él insiste que él está diciendo la verdad, como lo opuesto a los maestros falsos a los que Timoteo está retando en Éfeso.

*Las palabras y frases subrayadas son respuestas a las preguntas en la *Hoja de trabajo del Estudiante*.

Objetivo: Dar a los estudiantes el reto de conocer y testificar la verdad de Dios.

Versículo de memoria: “**Porque hay un solo Dios y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre.**”

I Timoteo 2:5

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Hoja de Trabajo del Estudiante

La Verdad

- ¿Por qué Dios se agrada cuando oramos por otros?
 - 1.
 - 2.
 - 3.
- Dios verdaderamente quiere que _____ seamos Sus hijos
- ¿Qué dijo Jesús en el capítulo 14 de Juan?

- ¿Cuáles dos cosas dijo Pablo que estarían incluidas en la verdad?
 - 1.
 - 2.
- ¿Cuáles son las tres cosas que están en el centro de la creencia del cristiano?
 - 1.
 - 2.
 - 3.

Versículo de memoria: “Porque hay un solo Dios y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre.”

I Timoteo 2:5

Cómo iniciar una relación personal con Dios:

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum